

千歳市立北陽小学校 5年学年通信 2021年8月20日 No. 17

#### 前期後半スタート!

暑い日が多かった夏らしい夏休みでした。暑さに負けずに乗り切ることができたか心配していましたが、たくさん遊び、たくさん体験するなど普段できないことを学べた夏休みだったようです。学校生活を離れ、おうちのお手伝いなど家庭の一員として頑張れた子どもたちも多かったです。



今日から前期後半が始まりましたが、石狩管内にもまん延防止等重点措置が適用され、予定されていた行事にも大きな変更が余儀なくされているところです。一日も早く、学校のリズムを取り戻して生活できるようにしていきたいと思います。

### 夏休み図書返却

8月24日(火)が返却日となっています。この日までに夏休み前に借りた本を持ってきてください。



# 夏休み作品展(高学年)

8月24日(火)から27日(金)まで、多目的ホールに夏休みの自由研究や作品を展示します。普段取り組めないテーマや内容のものがたくさんあり頑張りを感じました。なお、今回の作品展は、保護者の鑑賞ができません。ご協力ください。

# ハイパーQU検査結果

6 月に実施したハイパーQU検査の個人票を本日配付しています。より良い学校生活を送るための参考になればと思います。

#### 夏休み学習会

夏休み中に開催された学習会にはたくさんの子どもたちが参加していました。「家にいるより進んだ!」「集中してできた!」

とても良く頑張っていましたよ。



### 音楽発表会に向けて

今後の日程やオーディションについて、全体説明会を行いました。何を頑張ろうか真剣に話を聞いている5年生たちでした。発表会は10月19日(火)の予定です。練習に使う鍵盤ハーモニカとリコーダーは毎週末に持ち帰ることとします。

# 宿泊学習の今後の予定

- 〇宿泊学習は11月1日(月)、2日(火)に延期します。
- 〇同意書、健康観察シートは改めて提出していただきます。
- Oすでに集金している費用については学校で保管いたします。
- 〇しおりも学校保管とします。

